



Konser Scorpions Tetap Sesuai Jadwal

Tembok Kridosono Yang Roboh Segera Diperbaiki

JOGJA, Radar Jogja - Akibat hujan lebat disertai angin kencang, Jumat (14/2) lalu sebagian tembok Stadion Kridosono ambruk. Meskipun begitu konser grup rock Scorpions yang akan diselenggarakan di Stadion Kridosono, Minggu (1/3) mendatang dipastikan tetap diselenggarakan sesuai rencana awal.

Marketing and Communication JogjaROCKArta Ovie Ermawati mengatakan, tidak ada perubahan waktu dan tempat konser grup dari Hanover, Jerman itu. Pihaknya berharap akan ada perbaikan sebelum 1 Maret. Sehingga pada saat konser berlangsung tembok bagian atas dari Stadion Kridosono yang rusak tersebut sudah kembali seperti semula. "Sehingga, tidak akan mengganggu kenyamanan saat konser berlangsung," ujar Ovie, kemarin (15/2).

Kekhawatiran yang dirasakan dari pihak panitia adalah para penonton ilegal dapat memanjat tembok tersebut. Namun, pihaknya sudah mengantisipasi hal tersebut. Yakni dengan memperketat penjagaan. "Yaitu untuk menutup akses tembok yang roboh," jelasnya.

Ovie juga menyebut kejadian ini belum diketahui oleh pihak Scorpions. Tapi mungkin akan tahu kalau sudah sampai Jogja pada waktu sound check.

Meskipun begitu, pihaknya tetap optimistis acara akan berjalan dengan lancar. Baik dari persiapan hingga hari pelaksanaan. Ia menyebutkan sampai saat ini persiapan sudah mencapai 70



WINDA ARTIKA IRA PUSPITARADAR JOGJA

BERANTAKAN : Warga berada di sekitar tembok Stadion Kridosono yang ambruk akibat hujan lebat disertai angin kencang yang terjadi Jumat (14/2) lalu. Dalam waktu dekat kerusakan ini segera diperbaiki.

persen. "Rencananya, bagian produksi akan mulai loading di venue pada 22 Februari, pekan depan," paparnya.

PT Anindya Mitra Internasional (AMI) selaku pengelola Stadion Kridosono

memastikan segera memperbaiki kerusakan ini. Direktur PT Anindya Mitra Internasional Dyah Puspitasari mengatakan, pihaknya akan melakukan pengecekan terkait dinding tersebut meru-

pakan heritage atau bukan. Sebab perlakukannya akan berbeda. "Apapun status dari dinding itu tetap akan diperbaiki untuk keamanan dan keindahan," tegasnya. (cr1/wia/din/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Gondokusuman	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005